



El Premio Naranja Dulce de la semana es para la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, porque logró tranquilizar los mercados con el primer anuncio de su gabinete: Marcelo Ebrard, en Economía: Rosaura Ruiz, en la nueva Secretaría de Ciencia, Tecnología e Investigación; Alicia Bárcena, en Semarnat; Juan Ramón de la Fuente, en Relaciones Exteriores; Julio Berdegué, en Sader, y Ernestina Godoy en la Consejería Jurídica.

Además, se reunió con el pleno del Consejo Coordinador Empresarial y les reiteró su disposición al diálogo y con Jane Fraser, la CEO de Citi, quien le reiteró la confianza del

grupo en México y el plan de escisión de Citi México y de Banamex, que en 2025 se venderá a través de una IPO.

El hecho es que el viernes el dólar cerró en 18.11 pesos en el mercado interbancario, después de regrese haber cotizado en 18.74 pesos.

Sheinbaum ya confirmó que el próximo jueves dará a conocer inferiores otros seis nombramientos, seguramente tres mujeres y tres hombres porque está comprometida a tener

equidad de género en su gabinete. Sigue, desde luego, al 100% la rumorología sobre puestos clave como Energía, Pemex, CFE, Trabajo y Gobernación, Función Pública y Salud.

Se ve difícil, sin embargo, que regrese el dólar a los niveles inferiores de 17 pesos que tenía antes de las elecciones, por el nerviosismo que genera la reforma judicial que se pretende aprobar en septiembre.



## ¿DESAPARECERÁ LA SECTUR?

Con la creación de la nueva Secretaría de Estado y la meta de continuar con la austeridad republicana y reducir el déficit público a 3.5% del PIB, se rumora que habrá una reingeniería del gabinete y podría desaparecer la Secretaría de Turismo para integrarse a Economía.

Interrogado al respecto, Marcelo Ebrard aseguró que no había ninguna señal en este sentido por parte de Sheinbaum, pero sí manifestó su interés de que la banca de desarrollo se resectorice en Economía para una mejor coordinación y apoyo al financiamiento a pymes.



Se ve difícil

que el dólar

a niveles

de 17 pesos.

interbancario

## **REGRESARÁ EL DÍA DEL/LA PRESIDENTA**

El premio Limón Agrio es para la diputada María de Jesús Aguirre porque presentó en la Comisión Permanente una iniciativa para reformar la Ley del Trabajo y que el día 1 de octubre de cada seis años sea feriado.

Este año caerá en martes y el problema, además de incidir en una menor productividad de las empresas, es regresar al Día del Presidente, en el que cada año, con motivo del Informe de Gobierno. había un besamanos para el presidente en turno y los medios informaban hasta lo que habían desayunado él y su familia. Ojalá no.



## **XCARET: 80 MDP EN FERIA DE ARTE** POPULAR MEXICANO

Miguel Quintana Pali, fundador y creador de Grupo Xcaret, uno de los arquitectos más creativos del mundo, tiene una nueva pasión y no es un nuevo parque de aventuras y entrenamiento familiar, sino la primera Feria de Arte Popular Mexicano.

El Grupo Xcaret siempre ha fomentado la cultura y artesanías mexicanas en sus parques. pero lo que pretende Quintana Pali es que se institucionalice la Feria de Arte Popular Mexicano como la más importante del país.

La primera Feria se realizará del 9 al 22 de septiembre en Xcaret con 140 stands y la participación de 280 artesanos y artesanas de varias entidades de la República. Grupo Xcaret invertirá 180 millones de pesos y habrá talleres, pasarelas, conciertos y conferencias para